

# *En Cuba se debate sobre Agroecología Agricultura Orgánica y Sostenible*

---



La Habana, 5 jun (RHC) El XII Encuentro Internacional de Agroecología, Agricultura Orgánica y Sostenible quedó inaugurado este 5 de junio, en la occidental provincia cubana de Artemisa con la asistencia de 250 expertos de 12 países.

En la primera sesión del evento que concluye el próximo jueves, se efectuaron unos 10 simposios que trataron temas como Cambio climático, adaptación y resiliencia.

También abordaron, entre otros, Reconversión hacia la sostenibilidad, promoción y evidencias, Equidad de género, juventud, familia y justicia social en una agricultura sostenible, Post-cosecha, comercialización y seguridad alimentaria e Investigación e innovación.

Santiago Pérez, jefe del Departamento Agroalimentario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, dijo que la agroecología es provechosa para el ser humano, al aportar mejores frutos que los obtenidos con la intervención de medios agroquímicos.

"La agricultura cubana se vale de abonos orgánicos, y de productos biológicos para combatir plagas y enfermedades, desarrollados en los Centros de Producción de Entomófagos y Entomopatógenos y en un grupo de biofábricas", explicó. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/163887-en-cuba-se-debate-sobre-agroecologia-agricultura-organica-y-sostenible>



**Radio Habana Cuba**